Prétendre à l'amitié

Céline 'Lined' Deroyer, Jehan 'Killan' Bihin – 30 novembre 2007

Certes, je ne suis pas de la Souche, Dans la Famille, une seconde couche.

Mais je suis de la Guindaille! Toujours prête pour la ripaille!

Tel le Blason de la Famille, Deux parties solidement unies.

Je suis la première, et sûrement pas la dernière ! Une amie de la Famille dont, j'espère, vous serez Fière !

Je me veux accueillante, toujours prête à guider les Prétendants. Nous sommes là pour sortir et boire toujours en s'amusant.

« Car il y a aussi des Amis dans la Famille » Vive la Famille !!! (santé)